

表紙の人

主任児童・民生委員さんにお話を伺いました。地区にも民生委員さんはおられますが、地区は関係なく町全域を対象に自主的な活動を行っておられます。

議員 どのような活動をされていますか？

塩澄 毎月6日間、上中下小学校と中学校の登校時の挨拶運動を通して子ども様子を確認して学校と連携を密にしています。また、生後3か月の赤ちゃん宅を、絵本のプレゼントを持って訪問しています。産後の体調や母子を地区の



一人一人に声をかける。



左から塩澄文子さん、高鍋みどりさん、工藤英子さん

民生委員さんにつなぐことが目的です。

議員 大変なお仕事だろうと思いますが、うれしいことはありますか？

高鍋 この仕事に携わって講演会などにも参加し勉強になっていきます。また、たくさんの方と知り合えたことは喜びです。

工藤 子供たちの元気な声で、こちらが元気をもらっています。苦労も全部、吹っ飛びます。

塩澄 顔を覚えてくれてどこでも挨拶してくれたり、卒業してから遊びに来てくれたりするのはうれしいですね。

議員 町などへの要望とかありますか？

塩澄 小中学校で長年行っている命の授業は、町の誇れる授業、赤ちゃん訪問事業につながっています。ぜひ続けてほしいと思います。

高鍋 子ども課ができたことで福祉と教育面での連携に期待をします。

工藤 民生委員は、認知度が低い、もっと知ってほしいと思います。

議員 今日は、貴重なお話をありがとうございました。これからもお元気で、活躍をお願いします。

ご苦労がある中で、創意工夫し、何より、楽しんで活動されているのがよくわかる対談でした。

(丸山幸弘)



自作・手作りの人形も活躍します。

次回の定例会予定

12月7日(水)～12月14日(水)
一般質問 12月7日(水)・8日(木)

※変更となる場合があります。

☎ 32-0109 (議会事務局)

議会広報調査特別委員会

委員長	丸山 幸弘
副委員長	山下 茂
委員	野田 成幸
委員	原野 利男
委員	江藤美代子
委員	栗原 福裕